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第１６７回 例会 
 

【日時】2018年 12月 13 日（木）12：30～13：30 【例会場】ザ ロイヤルパークホテル 東京汐留 

【例会出席】会員数 18名 名誉会員２名 【出席者】16名  ビジター 0 名  ゲスト 1 名 

【出席率】88.8％   【修正出席率】70.5% 

【ニコニコ BOX】\ 21,000― ≪今年度累計≫ \ 230 

,000― 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                    司  会：友弘裕規会員 

◇ 開会点鐘                       立堀佳男会長 

◇ 斉唱：「R-O-T-A-R-Y」                           愛知とし子ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    立堀佳男会長 
       一昨日ミクロネシアから帰ってきました。グアムサンライズの例会にも出て来ました。今年で 4 回目、失敗 

       なく、無事に終わりました。 

◇ 表彰式 
  山本教夫前会長：私の名前が一番上に書いてありますが、皆さんで取ったものです。おめでとうございます。 

◇ 入会式 
  ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ会員：本日から皆様の仲間に入れて頂いて、大変光栄です。今後ともクラブの発展に尽力してい 

           きたいと思っていますので、どうぞよろしくお願い致します。 

◇ 幹事報告                                     工藤至善幹事 

        ミクロネシアと日本の国交樹立 30 周年パーティーの方から感謝状が来ております。 

◇ 委員会報告 
  山本直樹会員：ミクロネシア・チューク島での奉仕活動報告です。今年も合計 34 人の妊婦検診を行ってき 

         ました。1 日目、超音波の器械が動かないというハプニングが有りましたが、2 日目からは 

         無事検診出来ました。 

   愛知とし子副会長：インドネシアのチャリティーコンサートの寄付先が決まりました。ジャカルタの孤児院 

         です。床の修繕費にあてたいそうです。チャリティーコンサート頑張ります。 

◇ 出席報告                                     鹿島孝夫会員 

◇ ゲスト・ビジター紹介 

       福原宏様：アンドリュー先生にご紹介頂きまして、入会の意思を固めました。今後もどうぞよろしくお願い致 

            します。 

 

      



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   湯川愛里会員                                                          
立堀佳男：Dr. Andy 入会おめでとう！グループ協議会で東京南 RC の会長が目の前に居るので… 

愛知とし子：コンタクトを失くして三週間。やっと東京に来たので購入出来ます。あまりにも目が悪くてお 

      化粧も大変でしたが、やっと生活が楽になります。 

工藤至善：アンディ先生、待ちに待ったご入会おめでとうございます。ROTARY の大先輩からのご指導を 

     今後ともよろしくお願いします。 

梅澤武男：立堀会長以下ミクロネシア・奉仕プロジェクトの会員の皆様お疲れ様でした。アンドリュー様入 

     会おめでとうございます。 

湯川愛里：ミクロネシア奉仕活動に参加された皆様、本当にお疲れ様でした。毎年の積み重ねが大きな支え 

     となる事を信じて続けていきましょう。 

熊谷行裕：チュークに行かれた方々、大変ご苦労様でした。島国の問題は日本でも起きている事を先日知り 

     ました。これからも良く考えて奉仕活動をしていきたいと思います。 

戸張浩幸：寒くなりましたのでご自愛ください。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：本日から皆様の仲間に入れてもらえて有難うございます。クラブの発展に一生懸命にやります 

      ので、宜しくお願い致します。 

 

◇ イニシエーションスピーチ：東祐作会員         

                                             
       私どもの会社はビタミンＣ点滴療法の製剤の輸入代行をしております。 

       人間は元々体内でビタミンＣを合成できたのですが、進化の過程でその能力 

を失ったビタミンＣ欠乏症と言えます。他の哺乳類は、例えばヤギ・ブタ・ 

       イヌなどは合成出来ます。ビタミンＣが何故がん治療に使われるのかと言い 

       ますと今から 40 年前にライナス・ポーリング博士によって末期がんの患者 

       にビタミンＣ点滴を投与すると生存期間が延長されたという論文が発表され 

たからです。しかしそれに反対論文も発表されたりもしましたが、その後、 

       薬理学的に効果があるという論文や、症例論文も沢山発表されたので、ここ 

 までくると民間療法とは言えないのではないかと思います。美容の為にやる 

 方もいらっしゃいますが、がん治療に対しての一つの選択肢として認められ 

 つつあります。抗がん剤と併用すると副作用が減ったりして患者さんの QOL 

 向上に繋がるという論文も発表されています。 

 仕事の話だけではつまらないと思うので、私の趣味は登山とキノコ狩りです。とても美しい景色が沢山ありま 

す。キノコも美味しいものが沢山有りますので、是非ご興味があればお声掛け下さ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 講評                                     立堀佳男会長                                                                                                                               
東さん、有難うございました。私も山は好きですので、是非一度ご一緒させて頂ければと思います。 

◇ 閉会の点鐘                                                      立堀佳男会長 
 

 
≪今後の主な行事予定≫ 

◇  １月１０日 新年例会 

 

   

≪今後の例会スケジュール≫   

◇１２月２７日    休会 

◇ １月 ３日    休会 

◇ １月１０日   １２：３０～１３：３０ 

◇ １月１７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ １月２４日   １２：３０～１３：３０ 

◇ １月３１日    休会 

 

◇１１月２２日    休会 
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